

## Communiqué n.35 /Collectif des Olieux, le 14 mai 2017

### ***Lorsque la mairie récupère hypocritement et lâchement un projet d'habitants pour trouver une porte de sortie à son incompétence et son inhumanité.***

L'écologie a bon dos au quartier Moulins car dans le programme municipal, "Sauvons la planète", les jeunes mineurs isolés étrangers qui s'étaient installés au jardin des Olieux, durant l'été 2015, n'en faisaient visiblement pas partie.

"Jadis", en juillet 2015, à défaut de structures d'accueil et contraints de dormir dehors, des jeunes avaient investi ce petit lopin de terre, en en faisant un lieu de vie, de lutte, d'échange, de parole, de jeu.

En novembre 2016, plus d'un an et demi après leur installation dans des tentes et malgré le soutien du collectif (habitants, soutiens, associations..), la MEL avec l'aval de la mairie et sous le regard indifférent du Département, expulse le parc en grande pompe.

Après avoir pourtant claironné, qu'il fallait rendre à cet espace son utilité première : jeux pour les enfants, vélos...voilà 7 mois que ces grillages par crainte d'une réinstallation, enferment un carré vide où personne ne peut rien y faire, ni jouer, ni flâner, ni se reposer. Extrêmement embarrassé par ce grillage qui coûte un argent fou en terme de location... mais ayant tellement peur du retour des jeunes (ah ! ils sont donc bien au courant qu'ils sont plusieurs dizaines encore à la rue) et n'ayant trouvé aucune idée malgré sept mois de réunions et de travail sûrement intensif dans leurs bureaux, voilà qu'une association, "la pote et ose" avec la participation d'habitants a l'idée d'investir le parc avec la construction de bacs à plantes...

Du pain béni pour la municipalité sensible à la nature... mais sans cœur pour les jeunes (pour rappel, au printemps dernier, elle avait demandé aux jeunes de faire attention à ne pas marcher sur les plantations !!)

Enfin ils vont pouvoir enlever ces grillages en trouvant une parfaite porte de sortie : du lien avec les habitants...un projet porté par eux...écologique qui plus est. Mais personne n'est dupe dans cette histoire !

Néanmoins, beaucoup de ces jeunes qui se voient remplacés par des plantes sont pour autant encore à la rue, sans suivi, sans école ! Décidément...On en aura vu des vertes & des pas mûres !

**N'OUBLIONS DONC PAS MALGRÉ LES FESTIVITÉS :**

**RDV tout à l'heure à l'AG à 14h devant Volume ouvert  
au coin des rues d'Avesnes et de Seclin**

*collectifdesolieux@gmail.com*